



---

## [Retour sur] Le premier cycle « Autour de Pierre Boulez » du CNSMD Lyon !

- **Un projet transversal**

Ce projet, initié par les **départements culture musicale et claviers**, a fédéré une grande majorité des départements du CNSMD Lyon.

Concerts, masterclass, séminaire de recherche, répétitions publiques... Ils vous ont présenté l'œuvre de cette **figure emblématique du 20<sup>ème</sup> siècle** sous différentes formes et ont investi différents espaces du CNSMD et de l'AO.

L'occasion d'**appréhender l'œuvre de Pierre Boulez sous différents angles** et avec différents instruments et genres musicaux comme le piano, la flûte, mais aussi les questionnements, avec l'orgue ou la musique ancienne.

- **Un projet à suivre**

Le premier volet d'un projet pédagogique au long cours, qui a notamment pour ambition de **réunir sur scène les orchestres des deux CNSMD de Lyon et Paris** à l'horizon de 2025.

Rendez-vous pour le second volet de cet événement en **février 2022**, en association avec le département danse du CNSMD Lyon !

**En attendant, découvrez en images ce premier volet en cliquant sur les photos ci-dessous !**